

第四回川尻・安浦地域包括ケアシステムを樹立する会

平成 29 年 9 月 27 日（水） 18:00～19:00

テーマ「地域の見守り支援について～現状と課題～」

この度、第四回の川尻・安浦地域包括ケアシステムを樹立する会（以下、樹立会）が、ケアビレッジたつきで開催されました。

今回は上記のテーマでグループワークを行いました。いつもご参加頂いている、川尻・安浦地区の介護事業所に加え、この度は、東広島市の医療・介護事業所の方にもご参加頂きました。さらに、この度のテーマの主役ともいえる、近隣住民の方にもご参加頂き、活発な意見交換ができました。

樹立会開催の 3 週間前に、近隣の自治会長さんのご協力のもと、地域住民 116 世帯に樹立会の研修案内と、今回のテーマに関するアンケートを 1 件 1 件、手渡しさせて頂きました。

ある平日の 15 時から 2 時間かけて配り、配布スタッフの私見はありますが、空き家が 10%、留守が 40%で、配布率は 50%でした。手配りさせて頂いたことで、少し地域の実情が見えてきたようにも思えます。

当初、樹立会の住民参加予定者は 3 名でしたが、当日 8 名の方にご参加頂きました。数として決して多いとは言えませんが、一人でも多くの方が参加して頂いたことが、何よりも嬉しかったです。少しずつではありますが、地域包括ケアの階段を上っていることは間違いありません。

ご参加頂いた皆様、ありがとうございました。

